

Saisonschlussfahrt nach Bubendorf

Sonntag, 24. November 2024 Abfahrt 09.30, Carfahrt, 3-Gang Mittagessen, Musik und Verlosung Fr. 95.--

Start zur Saisonschlussfahrt. Die Zeit verfliegt, sie rennt davon und eh man sich versieht, ist wieder ein Jahr dahin. Es würde uns sehr freuen, mit Ihnen nochmals einen fröhlichen Tag zu verbringen. Die Reise führt nach Bubendorf. Auf dem Hofgut Grosstannen heisst Sie die Familie Handschin im rustikalen Restaurant aufs herzlichste Willkommen. Einkehr zur gemütlichen Runde mit Mittagessen, Musik und Verlosung. Freui die Herz und Gump!



Rüeblimärt

Mittwoch, 06. November 2024 Abfahrt 08.00, Carfahrt und Tagesmenü Fr. 68.-

Am ersten Mittwoch im November wird Aarau zur Rüeblimetropole der Schweiz. Der Schlossplatz und Teile der Altstadt verwandeln sich in ein Meer aus Orange, Grün und Gelb. Neben Karotten werden auch Käse und andere Spezialitäten sowie Kleider, etc. angeboten. Freier Aufenthalt für einen Bummel und im Anschluss Weiterfahrt zum Mittagessen. Rundfährtli am Nachmittag und Heimreise.



Zum Rehrücken ins Schäfli

Mittwoch, 13. November 2024 Abfahrt 09.30, Schöns Fährtli & Rehrückenessen Fr. 92.-

Wo sich Fuchs & Hase gute Nacht sagen, steht das Restaurant Schäfli. Die Anreise führt uns über das Zürcher Oberland und die Hulftegg nach Wiesen. Hier kocht der Chef höchstpersönlich und ist ein Spezialist für Wildgerichte. Für uns hat er ein feines 3-Gang Menü mit Rehrücken vorbereitet und für Vegetarier ein wilder Teller ohne Wild.



Käsespätzle im Käsestadel Bregenzerwald

Sonntag, 17. November 2024 Abfahrt 09.30 – 16.30, Carfahrt & Mittagessen Fr. 59.–

Bevor Ihnen die Decke auf den Kopf fällt, kommen Sie doch mit zum gemütlichen Ausflug in den Bregenzerwald. Wir kehren im Kässtadl in Egg zu einer Portion feiner Käsespätzle mit Salat sowie Öpfelchüechli mit Zimt, Zucker und Vanilleglace ein. Schöns Fährtli über Land im warmen heimeligen Car.



Fahrt ins Blaue zum Nebelfrässer

Sonntag, 8. Dezember 2024 Abfahrt 09.30, Schöns Fährtli & Mittagessen Fr. 68.-

Oft ist es so, dass in der Region Basel die Sonne scheint, während wir im Flachland im Nebel versinken. Grund dafür ist ein Wetterphänomen. Der Möhlin-Jet oder auch der Nebelfrässer genannt. Der Möhlin-Jet bläst so stark, dass sich die graue Nebelwand auflöst. Mit etwas Glück bläst er auch heute stark genug.